

DESDE ADENTRO DEL PAC...**Ambiciones de poder alientan campaña de odio**

La diputada Ana Joselina Fortín reveló en una breve comunicación, que desde adentro del Partido Anticorrupción alientan la campaña de odio y persecución, por ambiciones de poder y pide cese de las agresiones contra ellas.

La reacción de la también atleta hondureña se produjo luego de las agresiones del presidente del PAC, Salvador Nasralla, quien la aludió a ella en forma directa, al igual que a las congresistas Kritza Pérez y Marlene Alvarenga, por no haber mostrado su voto; las acusó también de haber votado por los 15 magistrados de la nueva Corte Suprema de Justicia.



La diputada del PAC, Ana Joselina Fortín.

“Me siento sumamente triste escuchar y observar esta campaña de odio y persecución personal. En años anteriores, el liderazgo del partido y muchos de nosotros condenamos la división y la confrontación, que los eventos del 2009 provoca-

ron en la familia hondureña. Sin embargo, ahora, desde adentro de nuestro partido estamos alentándolos y promoviéndolos”, expresó la congresista.

Añadió que, “estas acciones son contrarias al discurso de inclusión, apertura de ideas, democracia y libertad que el partido ha pregonado, como principios. Estamos replicando conductas caudillistas de los partidos políticos tradicionales, que tanto hemos criticado y que son contrario al debate de ideas, a la tolerancia, al respeto de la persona y a los principios democráticos universales”.